



Hoja Informativa quincenal de la de CGT en Airbus Illescas



No lo llames ERE, llámalo X

Tampoco lo llames despidos, ni siquiera “posiciones”; ahora son “incidencias”. Lo que han puesto sobre la mesa es un ERE, pero lo han disfrazado de otra cosa. Un ERE conlleva unos periodos de negociación y unas condiciones que hay que presentar y justificar debidamente para luego ver si es de aplicación o no. Aquí se lo han pasado por el forro y lo hacen todo de tapadillo de puertas para adentro con sus secuaces y sin justificar ni explicar nada.

La Dirección de Airbus insiste mucho en la “paz social”. La traducción de esto es “nos las apañamos entre nosotros sin hacer ruido y todos contentos”. Esto va que vuela y en pocos meses nos vamos a encontrar con el pastel. Los firmantes hace mucho que perdieron el rumbo y

actúan como un montañero perdido y con mal de altura, a la espera del rescate. Pero ese momento ya pasó. La empresa sabía que era cuestión de tiempo el poder prescindir de los sindicatos una vez que los ha utilizado para allanar el camino. Estamos en esa fase, con el movimiento obrero herido de muerte. Lo que da un poco de rabia es que los que veníamos avisándolo nos hemos quedado afónicos de tanto gritar.

Juicio ganado por CGT con los permisos

Corren mucho los “socios sindicales” para decir que la CGT ha perdido un juicio, pero se les olvida informar cuando este sindicato gana con el consiguiente beneficio para toda la plantilla. Por resumir, **los permisos por matrimonio, nacimiento de hijo o fallecimiento de familiar cuentan a partir del primer día laborable que le siga si el hecho se hubiera producido en un día no laborable. Si gana la CGT, ganamos todxs. Si tienes dudas, preguntanos.**



Huelga de mujeres en el Carrefour de Leganés

La empresa Servimil es la contrata de limpieza y deja de prestar servicio, siendo la propia Carrefour quien lo asume. En lugar de subrogar a las trabajadoras, Carrefour ha pedido voluntarias dentro de su plantilla

para este trabajo y ha anunciado que, si no lo cubre, contratará a personal externo. El pasado 19 de marzo, las compañeras despedidas se pusieron en la puerta y así llevan desde entonces en el centro comercial Plaza Nueva. Ya han anunciado que van a pelear hasta el final. ¡A la lucha, compañeras! Contad con nuestro apoyo.

Sipapolleces

Para quien no los conozca, el Sipa es un sindicato cuya única actividad se limita a repartir un cubo de cartón a primeros de año. Cuenta la leyenda que hubo una ocasión en la que un delegado del Sipa abrió la boca en una reunión para decir con voz trémula, temblorosa, y muy bajito "sí, pero no". De vez en cuando escriben algo y transmiten lo que ni la empresa se atreve por vergüenza. Han invitado a todo el mundo a que se hagan un permiso esquirol el día de la Huelga General del 8 de marzo y afirman equivocadamente que el permiso prevalece sobre dicha huelga. Lo único que les molesta a estos *don tancredos* sindicales es: 1/ que les cambien la tarjeta de crédito, 2/ que bajen las acciones en Bolsa o 3/rascarse el bolsillo. Ya está bien, margaritos, porque una cosa es que se respeten los derechos individuales y otra bien distinta es, como "sindicato", emitir un manual de esquirolaje promoviendo la realización de permisos *a posteriori* para una jornada de huelga. Por ahí, no.

Mi padre no fue a la Huelga y perdió el trabajo...

El mío no fue a trabajar... y no perdió la dignidad.



Si no vas, no has ido, Teresa.
Si vas, llama cuando llegues.
Si hay que ir se va, pero ir pa ná...
¡Como vaya yo... ya verás!

Y el Papa de transición está durando mucho...



Historias de vendeburras y comeorejas

En el intercambio de golpes sindical, como en el boxeo, no todo vale. Algunas normas no escritas no deben sobrepasarse, porque se pondría en juego la dignidad. Y ese valor es mejor no tocarlo. Hay delegados de los ccoo que piensan que pueden actuar como un sicario o un mercenario, incluso coaccionando a compañeros o mintiendo a propósito o para salir del paso. Este tipo de criaturas piensan que tiene más picardía que nadie y que la gente es tonta o que no se da cuenta de las malas artes. En cualquier caso, les informamos de que hay una relación directa entre la cretinez con la que actúan y el aumento de afiliación en CGT. Esta es la consecuencia de meterse en charcos y luego no saber salir de ellos.



GILIPOLLAS NO LLEVA TILDE, PERO SE ACENTÚA CON EL PASO DEL TIEMPO

Tanto Airbus como ccoo están intensificando de tal forma su adoctrinamiento que se está produciendo el efecto rebote y se les está volviendo en contra. Han sobrepasado los límites y con eso no contaban. Error de cálculo.



Para información de la plantilla, seguimos sin secretario en el Comité (mejor dicho, seguimos sin Comité)